

BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

A.10/104/2010

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

| | |
|-------------------|-----------------------------------|
| Sachvortragende/r | Amt / Geschäftszeichen |
| Frau Maria Lorek | Amt für Personal und Organisation |

| |
|-------------------------------------|
| Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner |
|-------------------------------------|

Benennung von stellvertretenden beratenden Mitgliedern für den Jugendhilfeausschuss

| Beratungsfolge | Termin | Status | Beschlussart |
|-----------------|------------|------------|--------------|
| Ferienausschuss | 25.08.2010 | öffentlich | Beschluss |

Beschlussvorschlag:

Stellvertretende beratende Mitglieder im Jugendhilfeausschuss werden Frau Susanne Dennerlein und Herr Werner Konnerth.

| Finanzielle Auswirkungen | Ja | x | Nein |
|--|----|---|------|
| Kosten lt. Beschlussvorschlag | | | |
| Gesamtkosten der Maßnahme davon für die Stadt | | | |
| Haushaltsmittel vorhanden? | | | |
| Folgekosten? | | | |

I. Zusammenfassung

- a) Frau Susanne Dennerlein ist seit Juli 2010 stellvertretende Leiterin der Erziehungsberatungsstelle im Diakonischen Werk Schwabach. Sie soll stellvertretendes beratendes Mitglied im Jugendhilfeausschuss werden.
- b) Frau Katharina Beltinger scheidet als stellvertretendes beratendes Mitglied für die evang.-luth. Kirche aus dem Jugendhilfeausschuss aus. Für die Nachfolge wird Herr Werner Konnerth vorgeschlagen.

II. Beratende Mitglieder im Jugendhilfeausschuss

Die Zusammensetzung der Mitglieder des Jugendhilfeausschusses ergibt sich aus § 3 der ab 01.05.1996 geltenden Satzung für das Jugendamt der Stadt Schwabach vom 11.03.1996.

Gem. § 4 Abs. 4 der Satzung für das Jugendamt der Stadt Schwabach werden beratende Mitglieder des Jugendhilfeausschusses und deren Vertreter durch Beschluss des Stadtrates bestellt.

a) Diakonisches Werk Schwabach, Erziehungsberatungsstelle

Nach § 3 Abs. 3 der Satzung in Verbindung mit Art. 19 des Gesetzes zur Ausführung der Sozialgesetze (AGSG) gehört eine Fachkraft, die in der Beratung im Sinn des § 28 SGB VIII tätig ist als beratendes Mitglied dem Jugendhilfeausschuss an.

Diese Fachkraft und ein Stellvertreter bzw. eine Stellvertreterin wird von der Erziehungsberatungsstelle des Diakonischen Werkes in Schwabach gestellt.

Beratendes Mitglied im Jugendhilfeausschuss ist Frau Elfriede Schweinzer, stellvertretendes beratendes Mitglied bisher Frau Doris Kiechle-Pohlmann. Mit Schreiben vom 23.07.2010 bittet das Diakonische Werk darum, Frau Susanne Dennerlein als stellvertretendes beratendes Mitglied für den Jugendhilfeausschuss zu benennen.

Die Anlage zur Geschäftsordnung des Stadtrates ändert sich wie folgt:

Jugendhilfeausschuss - beratende Mitglieder:

Nr. 6 Diakonisches Werk Schwabach, Erziehungsberatungsstelle

| | |
|--|------------------------|
| bisheriges beratendes Mitglied | Elfriede Schweinzer |
| bisheriges stellv. beratendes Mitglied | Doris Kiechle-Pohlmann |

| | |
|--|---------------------|
| beratendes Mitglied bleibt | Elfriede Schweinzer |
| künftiges stellv. beratendes Mitglied | Susanne Dennerlein |

b) Evang. Luth. Dekanat Schwabach

Nach § 3 Abs. 3 der Satzung in Verbindung mit Art. 19 des Gesetzes zur Ausführung der Sozialgesetze (AGSG) gehört ein Mitglied der Evangelisch-Lutherischen Kirche dem Jugendhilfeausschuss als beratendes Mitglied an.

Beratendes Mitglied im Jugendhilfeausschuss ist Herr Dr. Paul-Hermann Zellfelder, stellvertretendes beratendes Mitglied bisher Frau Katharina Beltinger.

Mit Schreiben vom 26.06.2010 ersucht das Dekanat Schwabach darum, Herrn Werner Konnerth als stellvertretendes beratendes Mitglied für den Jugendhilfeausschuss zu benennen.

Die Anlage zur Geschäftsordnung des Stadtrates ändert sich wie folgt:

Jugendhilfeausschuss - beratende Mitglieder:

Nr. 10. Evang.-Luth. Dekanat Schwabach

| | |
|--|-----------------------------|
| bisheriges beratendes Mitglied | Dr. Paul-Hermann Zellfelder |
| bisheriges stellv. beratendes Mitglied | Katharina Beltinger |

| | |
|--|-----------------------------|
| beratendes Mitglied bleibt | Dr. Paul-Hermann Zellfelder |
| künftiges stellv. beratendes Mitglied | Werner Konnerth |